La solidarité du musulman devient plus forte en temps de crise

A travers l'histoire, lorsqu'il n'y avait pas de prophètes, les croyants qui possédaient une foi profonde et véritable ont assumé la tâche de prêcher les vertus de la croyance. Toutefois, ces gens vertueux ont toujours affronté des obstacles, des diffamations et des attaques aussi bien physiques que verbales, de la part de ceux qui considèrent les valeurs morales religieuses comme une menace au système anti-religieux et oppressif qu'ils ont établi.

Cependant, aujourd'hui comme par le passé, ceux qui combinent le mal et tentent de détruire la solidarité parmi les croyants ignorent une vérité très importante :

La solidarité entre les musulmans, qui vivent pour obtenir l'approbation d'Allah, ne peut jamais être détériorée par les non-croyants en temps de crise. Au contraire, par la volonté d'Allah, cette solidarité n'en devient que plus forte.

Les croyants sont des gens vertueux qui craignent et redoutent Allah, qui traitent toujours les autres avec une tolérance conviviale, qui inspirent des sentiments de paix, de joie et de sécurité, qui sont toujours justes et qui évitent toutes les mauvaises actions. Puisqu'ils n'ont pas d'ambitions terrestres, ils ne recherchent jamais à gagner quoi que ce soit de quiconque. Au contraire, ils sont loyaux, modestes et ont une solide conviction. Mais malgré ces excellents caractères, à travers leurs luttes pour répandre les valeurs morales religieuses, ils rencontrent une hostilité féroce et des attaques de la part de différents individus. La cause sous-jacente de l'inimitié que ces gens ressentent envers les croyants est leur hostilité envers Allah et les valeurs morales religieuses (Allah en est au-dessus). En conséquence à cette hostilité, ils essayent d'empêcher les croyants de prêcher la bonne parole, leur tendent des pièges et complotent contre eux, et essayent de les intimider en se moquant d'eux et en les offensant. Allah décrit l'hostilité de ceux qui ne croient pas, et qui n'ont jamais une fois au cours de l'histoire soutenu tout bien, comme suit dans un verset coranique : « S'ils vous dominent, ils seront des ennemis pour vous et étendront en mal leurs mains et leurs langues vers vous ; et ils aimeraient que vous deveniez mécréants. » (Coran : 60, 2)

Toutefois, ces gens qui espèrent empêcher l'expansion des valeurs morales de la religion et les autres de vivre avec, ignorent un point hautement significatif: la source de la solidarité qui permet une véritable amitié et une alliance parmi les musulmans est la foi sincère. Les croyants s'aiment entre eux avec une pure intention et pour l'amour d'Allah Seul, et aucun intérêt terrestre n'y est impliqué. Ils sont amis entre eux pour l'amour d'Allah. A travers cette amitié, ils établissent la base d'une alliance puissante qui devient plus forte par temps de difficulté, quelque chose qui laisse perplexe les non-croyants. Il est impossible, par la volonté d'Allah, que ce lien, basé sur l'amour et la crainte d'Allah, soit affaibli d'une quelconque façon. Allah le Tout-Puissant a décrit les croyants agissant avec une solide conformité les uns avec les autres, comme les murs d'une construction: "Allah aime ceux qui combattent dans Son chemin en rang serré pareils à un édifice renforcé." (Sourate as-Saff, 4)

Le secret de la solidarité entre les croyants qui devient plus forte en temps de crise

1- Ils ont un amour puissant envers Allah

Il y a différentes raisons pour lesquelles les croyants apprécient une telle solidarité puissante et sont tellement loyaux et résignés. L'une des plus importantes est leur profond amour pour Allah.

Comme Allah nous le dit dans le verset : "Dis : 'Louange à Allah ! Il vous fera voir Ses preuves, et vous les reconnaîtrez.' Ton Seigneur n'est pas inattentif à ce que vous faites." (Sourate an-Naml, 93); afin de renforcer les cœurs des croyants et d'accroître l'amour et la dévotion pour Lui, Allah a promis de montrer que tout ce qui émerge autour d'eux et dans leurs nafs (égos) est "vrai".

A la lumière de ce verset, les croyants agissent en sachant que tout ce qui leur arrive au cours de leur vie se produit à la suite de cette promesse d'Allah. Leur croyance et amour en Lui grandissent, et aussi leur soumission et loyauté envers Lui. Ils savent qu'Allah est l'ami durable et le compagnon des croyants et qu'Il répondra à toutes leurs prières ; ils ressentent un grand amour pour Lui. Ils sont patients et résignés face aux difficultés afin de gagner l'approbation d'Allah qu'ils considèrent comme leur gardien et se réfugient auprès de Lui. Ils ne permettent pas aux difficultés qu'ils rencontrent, en prêchant les vertus

morales ordonnées par Allah, d'entraver leur lutte intellectuelle et, contrairement à ce que peuvent penser ceux qui tentent de gêner l'expansion des valeurs morales de la religion, tous les évènements qui puissent sembler être misérables renforcent en fait encore plus la solidarité entre eux. C'est l'une des preuves que les croyants ont un véritable amour et dévotion pour Allah. Dans le Saint Coran, Allah nous dit que les croyants ont un profond sens de dévotion et de soumission : "[Il appartient aussi] aux émigrés besogneux qui ont été expulsés de leurs demeures et de leurs biens, tandis qu'ils recherchaient une grâce et un agrément d'Allah, et qu'ils portaient secours à la cause d'Allah et à Son Messager. Ceux-la sont les véridiques." (Sourate al-Hasr, 8)

2 - Ils sont sincères dans leur crainte d'Allah

L'amour d'Allah, la solidarité et leur accroissement, sont des traits de caractère très importants, mais ne sont pas suffisants. La crainte d'Allah est aussi essentielle. Parce qu'elle garantit que l'individu fera attention à observer ce qu'Allah lui a ordonné et interdit, et qu'il évitera tout comportement qui Lui déplaira, et lui permettra aussi d'être plus fort et plus déterminé face à satan et à ses désirs terrestres. Ceci est la base de la solidarité. Chacun des croyants qui établit cette alliance possède une crainte profonde d'Allah. Ils se soumettent inconditionnellement aux paroles du Coran. Ils ne recherchent pas une autre approbation que celle d'Allah, et ne craignent personne d'autre que Lui. Parce qu'ils maintiennent leur pureté, ils jouissent du soutien d'Allah ; et à la lumière de Son nom Al Aziz (Celui qui ne peut être vaincu, le Victorieux) réussissent toujours dans tout ce qu'ils entreprennent. Puisqu'ils sont conscients du secret dans le verset "... Ne les craignez donc pas ; mais craignez-Moi pour que Je parachève Mon bienfait à votre égard, et que vous soyez bien guidés." (Sourate al-Baqara, 150), ils possèdent une puissance et une résistance extraordinaire que personne ne peut défaire, et personne ne peut les faire douter et les tourner les uns contre les autres.

3 - Ils savent que le mal se répandra s'ils manquent de solidarité

L'importance de la solidarité dans les valeurs morales religieuses est précisée dans le verset "Et ceux qui n'ont pas cru sont alliés les uns des autres. Si vous n'agissez pas ainsi [en rompant les liens avec les infidèles], il y aura discorde sur terre et grand désordre." (Sourate al-Anfal, 73) Ici, notre Seigneur nous dit que si les croyants échouent à joindre leurs forces et agir en tant qu'amis et gardiens, alors la corruption augmentera. Pour cette raison, les croyants savent que s'ils perdent leur solidarité à cause de la pression de ceux qui combinent le mal et nuisent à leur lutte intellectuelle, alors le climat de corruption sur la terre se répandra. Ils agissent donc comme un seul homme dans leur détermination à empêcher l'oppression et la méchanceté manifestées pour garantir que la bonté et la beauté règneront sur terre, au lieu de l'atrocité.

Agir comme un seul homme pour l'approbation d'Allah est un secret signifiant de foi qui permet aux croyants de réussir face aux difficultés. Lorsque nous observons les problèmes des musulmans tout au long de l'histoire, nous pouvons voir qu'ils ont tout essayé pour vaincre les problèmes et les difficultés de cette manière. Les musulmans, le Prophète Mohammed (pbsl) à qui Allah a donné un rôle de modèle pour toute l'humanité, et ses compagnons en particulier, sont toujours restés fidèles à ces vertus religieuses et ont été, avec leur solidarité supérieure et dévotion, le moyen par lequel l'Islam et le Coran se sont répandus dans le monde entier.

4 - Ils ont une foi profonde dans la réalité du destin

Les croyants sont bien conscients que tout ce qui se passe dans la vie est dû à la volonté d'Allah, à Ses ordres, et au destin qu'Il a écrit. Comme souligné dans le verset "Dis: 'Rien ne nous atteindra, en dehors de ce qu'Allah a prescrit pour nous. Il est notre protecteur. C'est en Allah que les croyants doivent mettre leur confiance'." (Sourate at-Tawba, 51) ils sont conscients qu'Allah crée toute chose quelle qu'elle soit.

Pour cette raison, ces individus vertueux ne considèrent jamais tout événement qui leur arrive comme "mauvais" et n'y sont jamais inquiétés ou perturbés. Ils savent que bien que certains événements puissent sembler mauvais, ils auront en fait des conséquences favorables pour eux. Parce que si Allah a envoyé un événement sur un croyant, ce sera donc nécessairement favorable. L'histoire de l'Islam est remplie d'exemples concrets de cela. Le meilleur est la vie des compagnons et les événements encourus par les prophètes et leur entourage comme décrit dans le Coran. Dans un verset, Allah l'Infini Miséricordieux dit : "Il se peut que vous ayez de l'aversion pour une chose alors qu'elle vous est un bien. Et il se peut que vous aimiez une chose alors qu'elle vous est mauvaise. C'est Allah

Qui sait, alors que vous ne savez pas." (Sourate al-Bagara, 216)

5 - Ils sont déterminés à suivre le chemin d'Allah

L'une des raisons de la puissante solidarité entre les croyants est leur détermination à rechercher l'approbation d'Allah. Par Sa permission, aucune difficulté ne peut empêcher les croyants, dont le seul but est de gagner l'approbation d'Allah, d'obéir à Ses ordres. Pour cette raison, qu'importe la pression dont ils puissent faire l'objet de la part de ceux qui les entourent ou de ceux qui sont incapables de voir l'extension des valeurs morales religieuses ; ils persisteront encore dans cette détermination tout au long de leur lutte intellectuelle contre les systèmes propageant l'athéisme. Par la volonté d'Allah, ils continueront à effectuer leurs devoirs comme serviteurs avec un enthousiasme et une détermination toujours croissants toute leur vie et se lieront plus fort encore sur le chemin d'Allah avec leurs frères musulmans. Puisqu'ils savent qu'Allah est le Créateur de toute chose, ils estiment tout ce qui leur arrive dans une joie spirituelle et enthousiasme et se concurrenceront pour faire les bonnes actions. Parce que, comme Allah le révèle dans le Coran : « Il est, parmi les croyants, des hommes qui ont été sincères dans leur engagement envers Allah. Certains d'entre eux ont atteint leur fin et d'autres attendent encore ; et ils n'ont varié aucunement (dans leur engagement)." (Sourate al-Ahzab, 23), ils maintiennent la même détermination pour gagner l'approbation d'Allah jusqu'au moment de leur mort.

Pourquoi n'y a-t-il pas d'autres exemples de la solidarité entre les croyants ?

Quelqu'un qui apprécie d'être avec les autres croyants, qui aime les honorer et les enthousiasmer, qui aime beaucoup l'altruisme et qui recherche plus pour les autres que pour lui-même, sera bien sûr très différent de celui qui se base sur des attentes terrestres.

L'élément le plus important qui distingue cette solidarité musulmane de toutes les autres formes de solidarité est que les croyants jouissent d'une grande force provenant du fait qu'ils s'aiment les uns les autres pour l'amour d'Allah. Comme Allah nous le dit ce verset : "... Ceux qui étaient convaincus qu'ils auront à rencontrer Allah dirent : 'Combien de fois une troupe peu nombreuse a, par la grâce d'Allah, vaincu une troupe très nombreuse ! Et Allah est avec les endurants." (Sourate al-Baqara, 249), par la vertu de la foi dans leur cœur, les croyants possèdent la volonté et l'enthousiasme nécessaires à vaincre les grands problèmes et les difficultés. Grâce aux excellentes valeurs morales qu'ils affichent, ils gagnent l'aide et le soutien d'Allah. Comme Il le révèle dans un autre verset "Ne vous laissez pas battre, ne vous affligez pas alors que vous êtes les supérieurs, si vous êtes de vrais croyants." (Sourate al-Imran, 139) ils possèdent une force spirituelle que personne ne peut vaincre, et personne ne peut les retourner les uns contre les autres.

Les non-croyants continueront à calomnier les croyants, et à leur infliger la pression et même la cruauté, dans le futur comme ils l'ont aussi bien fait par le passé. Mais encore dans le futur comme par le passé, leur paroles diffamatoires et fausses ne perturberont jamais les croyants ni ne leur feront du mal.

CONCLUSION

Par la volonté d'Allah, la solidarité entre les musulmans mènera aux valeurs morales du Coran qui régulent le monde

Nous vivons dans une période où le monde a peut-être le plus grand besoin de paix, d'amitié et de fraternité. Les conflits qui ont laissé leur trace au 20ème siècle continuent encore dans ce nouveau siècle avec une grande vitesse, et les gens innocents du monde entier souffrent de pertes matérielles et spirituelles à cause de ce climat de conflit et de désordre. C'est pour cela qu'il est très important pour les croyants d'agir aujourd'hui comme un seul homme, de continuer avec leur lutte intellectuelle qu'ils mènent sur le chemin d'Allah malgré tous les obstacles placés sur leur chemin, et d'augmenter leur détermination en recherchant refuge auprès d'Allah face à toutes les difficultés qu'ils rencontrent. C'est la vertu morale ordonnée par le Coran et le Prophète (pbsl). En conséquence de cette grande lutte idéologique, tous les problèmes affligeant l'humanité cesseront, par la grâce d'Allah ; et tout le monde, pas seulement les musulmans, atteindront la paix et le bonheur. Sous la direction du personnage sacré de la Fin des Temps, Al Mahdi et le Prophète Jésus (psl), les musulmans constitueront un rôle modèle pour le monde entier avec leur fraternité et solidarité, comme les murs d'une construction, et il n'y aura ainsi nulle part dans le monde où les gens ne vivront pas en accord avec la beauté morale du Coran. C'est la promesse d'Allah et, par Sa permission, le temps où cela sera une réalité est très proche : "C'est Lui Qui a envoyé Son Messager avec la guidée et la religion de vérité, pour la placer au-dessus de

De l'interview avec Adnan Oktar pour Haber5.com, mai 2008

"Ils cherchent à réaliser des résultats en conspirant, diffamant et complotant. Mais les musulmans sont beaucoup plus affectés positivement par cela. Plus ils sont attaqués et oppressés, plus leur enthousiasme et leur force sont plus grands. Parce qu'une sorte de torpeur émerge dans l'absence de pression. On a sommeil, par exemple, lorsqu'il fait bon. Particulièrement si l'on n'a aucun but ou objectif. Mais un mouvement inattendu, une pluie soudaine, l'ouverture d'une fenêtre ou l'arrivée d'une information importante réveille immédiatement l'individu. C'est le genre de musulmans éveillés que l'on veut. Ceci a l'effet d'une poussée d'adrénaline. Toute la pression, la cruauté ou les problèmes qui leur sont infligés les rendent simplement plus forts. L'alternative est la léthargie et l'apathie."

L'alliance des non-croyants est condamnée à se désintégrer

L'importance attachée aux intérêts et attentes de gains terrestres se trouve au cœur de la solidarité parmi ceux qui ne croient pas en Allah et en l'Au-delà et qui cherchent à endommager la lutte intellectuelle des croyants. Ces gens se sont réunis par un accord basé sur des intérêts mutuels. Toutefois, comme le révèle Allah dans un verset : "... Leurs dissensions internes sont extrêmes. Tu les croirais unis, alors que leurs cœurs sont divisés. C'est qu'ils sont des gens qui ne raisonnent pas." (Sourate al-Hasr, 14), peu importe combien les non-croyants puissent sembler apprécier leur union et solidarité, en fait ils n'en possèdent pas. De la même façon, leur solidarité périt au premier signe de difficulté, donc les pièges qu'ils ont placés pour ceux qui prêchent les valeurs morales religieuses sont aussi condamnés à échouer, par la volonté d'Allah, dès le début.

Conseil aux croyants de Bediüzzaman Said Nursi

"... Alliez-vous à vos compagnons travailleurs et coreligionnaires du peuple de ce monde dans la fraternité, le dialogue et la solidarité ordonnés par des centaines de versets coraniques et hadiths de notre Prophète (pbsl)... Ne tombez pas dans les disputes. Dites-vous, 'Je ne perds pas mon temps précieux dans des futilités mais je le passe sur les noms d'Allah et sur des idées' et n'affaiblissez pas la solidarité entre vous. Parce qu'un petit problème peut devenir plus grand que vous ne le pensez dans cette lutte spirituelle."

Ceux qui complotaient des méfaits sont-ils à l'abri de ce qu'Allah les engloutisse en terre ou que leur vienne le châtiment d'où ils ne s'attendaient point ? Ou bien qu'Il les saisisse en pleine activité sans qu'ils puissent échapper (au châtiment d'Allah).

(Sourate an-Nahl, 45-46)

https://www.harunyahya.info/fr/articles/la-solidarite-du-musulman-devient-plus-forte-en-temps-de-crise